

Litiolandia o el Instituto para Rescatar al Litio de los Conservadores

Proteger al lític como un bien nacional, cuando ya lo es, y que sólo el Estado pueda explotarle, y festinar como si México hubiese alcanzado el primer mundo es sólo una farsa más de Movimiento Regeneración Nacional (Morena).

Una treta para desviar la atención del estrepitoso fracaso que significa la derrota en la Cámara de Diputados, donde **Andrés Manuel López Obrador** buscaba reformar la Constitución para que, igualmente, sólo el Estado -vía la Comisión Federal de Electricidad - manejara la producción y distribución de energía.

Y que esa luz sólo quedara en manos del gobierno, para tener más dinero, más recursos, más fondos, y financiar las becas, que son votos.

Los diputados de Morena son igual o más ridículos que los del Partido Revolucionario Institucional (PRI) o del Partido Acción Nacional (PAN) que, en su momento, eran tapetes del presidente en turno.

Como aquella Roqueseñal de **Humberto Roque Villanueva** cuando en 1995 se incrementó el Impuesto al Valor Agregado (IVA) del 10 al 15 por ciento.

dLo recuerda?

Burdo espectáculo.

¡Ah, pues así son ahora los morenistas!

No conocen la vergüenza ni la dignidad.

Así sucedió con **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Mesa en San Lázaro, y quién, apartado de toda solemnidad, casi sacó una matraca para celebrar el decretazo que permitió a todos los funcionarios públicos hacer campaña a favor de la fracasada consulta para revocación de mandato.

Y así están ahora también en el Senado.

La reforma prevé la creación de un organismo que administre la riqueza -como cuando **José López Portillo** aseguró que México y los mexicanos eran ricos por la producción y reservas petroleras en la década del ochenta- y convertir a México en Litiolandia.

O crear el Instituto para Proteger al Litio de los Conservadores.

Ahora quiero que cualquiera de los diputados y senadores de Morena y rémoras que les acompañan expliquen sin necesidad de wikipedia o de un libro -clos conocerán?- qué es el litio, para qué sirve, cómo se utiliza y por qué es uno de los minerales más cotizados en la actualidad.

Doble contra sencillo a que ni el 5 por ciento de ellos lo sabe... o lo entiende.

Sólo repiten como borregos que son:

-¡Es un honor estar con Obrador!

Alejandra si quiere ser gobernadora

La ex dirigente del PRI en el Estado de México asegura que va por la gubernatura de esa entidad.

Dice la hoy secretaria de Desarrollo Social mexiquense que el Salario Rosa es un programa que se ha afianzado como puntal en la estrategia del gobierno de **Affredo del Mazo.** El Estado de México irá a las urnas en 2023 y, desde ahora, ya se perfila a mujeres para las candidaturas de los partidos políticos más importantes.

Para el PRI es fundamental, clave en sus aspiraciones de sobrevivencia, mantener el gobierno del Estado de México, por que jamás en la historia lo ha perdido.

Siete de cada diez pesos del gasto público se destinan a programas que benefician a los mexiquenses, asegura.

Y destaca que son 500 mil las mujeres que hoy lo reciben y poco a poco se han empoderado, son cabeza de familia y administradoras. Van por 600 mil al cierre de 2022.

A Del Moral se le atribuye el arrasador triunfo del PRI en las elecciones de 2021, cuando se envió a Morena a un lejano tercer lugar, al ir en la alianza Va por el Estado de México, junto al PAN y al PRD.

Estuvo cuatro años al frente del tricolor mexiguense.

Vámonos:

Investiga la FGR a Claudia Sheinbaum y a Adán Augusto López Hernández por promover la consulta de revocación de mandato.

Como dijera el tabasqueño secretario de Gobernación:

No lo pueden correr y si lo hicieran, gritaria:

-¡Es un honor estar con Obrador!